

CENTRO CULTURAL COYHAIQUE

En el año 2012 se inauguró el Centro Cultural Coyhaique, el cual actualmente se encuentra administrado por la Corporación Cultural Municipal de Coyhaique, esta última compuesta por un directorio de 5 miembros, donde el Alcalde Alejandro Huala Canumán es su actual presidente.

El Centro Cultural dispone de 9 salas acondicionadas para realizar distintos tipos de eventos y actividades de carácter cultural, como talleres artísticos, conferencias, seminarios, entre otros. Pretende ser un centro de creación, desarrollo y difusión de la cultura y las artes para la comunidad regional con alta calidad en sus servicios. Tiene como misión aportar al desarrollo cultural de la región de Aysén, incentivando el trabajo en conjunto con artistas, gestores y público en general para la elaboración de proyectos atingentes, con el fin de concretar las expresiones culturales tradicionales de la zona, como el cultivo y práctica de todas las expresiones artísticas contemporáneas.

Uno de los grandes proyectos que tiene a cargo es Red Aysén, iniciativa financiada por el CNCA. El fondo adjudicado permite la realización de siete festivales que se realizan en la comuna, incluyendo la contratación de artistas y la programación y difusión de los diferentes festivales. Red Aysén busca favorecer la circulación de bienes y servicios culturales, mediante el fortalecimiento de espacios especializados que desarrollen actividades de intermediación entre los públicos y artistas en la realización de grandes encuentros y festivales. De los más reconocidos por el público, está el Festival de Teatro Patagonia en Escena y el Festival de Cine de la Patagonia Aysén. Además, como centro cultural patrocina las grabaciones de discos de diferentes músicos locales.

El centro cuenta con exposiciones permanentes durante al año, que van cambiando mensualmente según la temática a exponer. Se realiza una rigurosa selección a las diferentes propuestas que llegan desde todo el país. Se reciben todo tipo de presentaciones, desde arte clásico, patrimonio, artesanías y arte contemporáneo. En paralelo a estas exposiciones, hay dos talleres fijos durante el año que son el taller de teatro y el de fotografía.

Las salas están a disposición de la ciudadanía para arrendarlas a un bajo costo. Esto permite que se puedan realizar diversos talleres, conversatorios y actividades, fomentando el trabajo y el intercambio de conocimiento entre la gente que muchas veces no cuenta con un espacio físico para poder realizarlo.

La Corporación Cultural Municipal de Coyhaique, en su afán de incluir a la comunidad local a las actividades y eventos que se organizan dentro de nuestras dependencias, ha incorporado un sistema de Visitas Guiadas, donde distintos grupos de personas pueden conocer las dependencias del Centro Cultural Coyhaique, organizando de forma exclusiva algunas actividades de carácter cultural y/o de entretenimiento para cada grupo.



Texto gentileza de:

Marcela Gonzales, directora ejecutiva
contacto@culturacoyhaique.cl

Más información:

www.culturacoyhaique.cl
(67) 2 211596